

Bastión 2016 se cumplió con calidad, afirma Ministro de las FAR



La Habana, 18 nov (RHC) El General de Cuerpo de Ejército Leopoldo Cintra Frías, Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), afirmó este 18 de noviembre, en La Habana, que el ejercicio estratégico Bastión 2016 se ha cumplido con calidad y entusiasmo en toda Cuba.

En la última jornada de la maniobra militar, el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) intervino en una sesión del Consejo de Defensa Provincial (CDP) en Mayabeque (occidente) donde se supervisó el trabajo de los diferentes órganos del territorio.

Cintra Frías aseguró que se han cumplido los objetivos trazados para este tipo de ejercicio, y destacó la participación de los órganos de dirección y mando, unidades, el Ministerio del Interior (MININT) y la población en general.

Asimismo, mencionó la importancia de perfeccionar esta práctica nacional, planificada cada cuatro años, y de la cual se obtienen experiencias positivas y negativas que tributan a mejorar los resultados de los próximos Bastiones.

El Ministro de las FAR destacó, además, el buen trabajo en la joven provincia, de acuerdo con la explicación recibida de las diferentes estructuras, preparadas para enfrentar una agresión enemiga.

Por su parte, Juan Miguel García Díaz, presidente del CDP de Mayabeque, informó acerca de la situación militar y económica del territorio, así como de las acciones desarrolladas.

En presencia también del General de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, miembro del Buró Político del PCC, Viceministro primero de las FAR y Jefe del Estado Mayor General, García Díaz informó que en las actividades previstas participaron más de cuatro mil mayabequenses, entre el componente armado,

no armado y del MININT.

En tanto, la vicepresidenta del CDP, Tamara Valido, acotó que durante el Bastión se mantuvo el proceso de rendición de cuentas del delegado a sus electores, en el cual, además de recogerse las principales inquietudes de la población, se ratificó el apoyo y acompañamiento a las transformaciones socioeconómicas en Cuba y a la máxima dirección de la Revolución.

Bastión 2016 se realizó del 16 al 18 de noviembre, a pocos días del 2 de diciembre, aniversario 60 del desembarco del yate Granma y Día de las FAR, efemérides que se celebrarán con un desfile militar en la Plaza de la Revolución José Martí, de La Habana.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112525-bastion-2016-se-cumple-con-calidad-afirma-ministro-de-las-far>



Radio Habana Cuba